

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Signature de la convention entre la Chambre de Métiers et de l'Artisanat du Gers et la Communauté de Communes de la Ténarèze

Invitation presse :

- Centre Salvandy – Salle de conférence – rue Saint-Exupéry – Condom
- Mardi 26 août 2025 à 18h

La Communauté de communes de la Ténarèze et la Chambre de Métiers et de l'Artisanat du Gers ont le plaisir d'inviter la presse à la signature officielle de leur Convention d'Orientations et d'Objectifs 2025-2026, en présence de :

Maurice BOISON, Président de la Communauté de Communes de la Ténarèze

Philippe ARCHER, Président de la CMA du Gers

Ce partenariat vise à renforcer l'accompagnement du tissu artisanal local à travers quatre axes majeurs :

- Soutenir la transmission d'entreprise et le développement économique local ;
- Favoriser l'apprentissage et l'installation de nouveaux actifs ;
- Accélérer la transition écologique et l'accessibilité des entreprises artisanales ;
- Valoriser les Métiers d'Art, porteurs d'identité et d'attractivité pour le territoire.

L'objectif commun : faire de l'artisanat un levier fort de développement économique, d'innovation et d'attractivité en Ténarèze.

Une convention qui s'inscrit dans la suite d'un travail collaboratif déjà engagé.

Le Silo – Graines d'entreprise : point d'appui pour les artisans à Condom

Dans le cadre de ce partenariat, l'espace « Le Silo – Graines d'entreprises » accueillera désormais une permanence de la CMA du Gers le jeudi matin (sur rdv). Ce nouveau service de proximité permettra aux artisans, porteurs de projets ou repreneurs d'être conseillés directement sur le territoire.

Des ateliers sur la transmission d'entreprise et l'accessibilité des locaux seront également organisés pour accompagner concrètement les professionnels.

« Cette convention concrétise une volonté commune d'agir pour l'avenir de l'artisanat en Ténarèze. Ensemble, nous créons les conditions pour faire émerger des projets, soutenir les entreprises et valoriser les savoir-faire qui font la richesse de ce territoire. »

Philippe ARCHER, Président de la Chambre de Métiers et de l'Artisanat du Gers